

Los cimientos de la justicia Balear tiemblan por la salida de personal

La Administración de Justicia queda prácticamente desmantelada por la resolución definitiva del concurso de traslados 2020

UGT solicita el Incremento del Complemento específico y el de insularidad para poder mantener el nivel de vida de estos funcionarios en la isla

UGT se muestra sorprendida ante la paralización de la actividad judicial por la marcha del personal funcionario de los Cuerpos Generales de las Islas. Este año ha vuelto a ocurrir lo que sucedía anteriormente y en los próximos días, dejarán sus puestos más de 100 personas de los Cuerpos de Gestión Procesal y Administrativa, Tramitación Procesal y Administrativa y Auxilio Judicial. La mayoría lleva sólo 2 años en Baleares, año en el que aprobaron su oposición y no les quedó más remedio que coger este destino forzoso.

UGT denuncia una Justicia de dos velocidades y una discriminación para los habitantes de las Islas. El sindicato además propone una serie de medidas para erradicar esta situación:

-Incremento del Complemento específico, al igual que lo estamos solicitando para todo el territorio ministerio y obtener la homogeneización con las Comunidades Autónomas que las tienen transferidas.

- Incremento del complemento de Insularidad de tal manera que se pueda obtener una vivienda y afrontar con dignidad el nivel de vida.

De esta manera el personal funcionario de la Administración de Justicia se podría fidelizar y permanecerían más años o para siempre en Baleares, dando estabilidad a las plantillas y calidad a este servicio público que es un derecho fundamental para la ciudadanía. Además, la asociación manifiesta que Baleares no es un destino nada deseado por el personal funcionario de la Administración de Justicia, ya que con el sueldo que perciben en esta Comunidad es imposible encontrar una vivienda digna y subsistir.



Comunicado de Prensa

La repercusión que ello tiene en la Justicia es la falta de estabilidad en las plantillas de los órganos judiciales y por tanto menor calidad en el servicio público. Además, **hay gravísimas dificultades para cubrir vacantes con personal interino, ahora mismo las bolsas de este personal están agotadas, y ello supone una justicia lenta y poco ágil que afecta negativamente a la ciudadanía.**

Responsable UGT Justicia

Pedro Alemán 672 205 274



Comunicado de Prensa



Comunicado de Prensa

UGT quiere saber qué compromisos adquieren los partidos

Comunicado de Prensa

con el personal del Estado destinado en Baleares

Palma, 4 de noviembre de 2019

La Federación de Empleados y Empleadas de los Servicios Públicos de UGT (FeSP-UGT) ha enviado a los partidos políticos que concurren a las próximas elecciones generales una petición de información sobre cuál es su visión de la situación del personal del Estado destinado en Baleares y qué medidas proponen para mejorarla.

FeSP-UGT está interesada en conocer, sobre todo, qué opinión tienen las fuerzas políticas sobre la dotación de plantillas, sus retribuciones, derechos y deberes del personal de la Administración General del Estado (AGE) en el archipiélago.

Ante la situación de falta personal y de discriminación retributiva, especialmente por el complemento de insularidad y carrera profesional, que sufre el personal de AGE, FeSP-UGT reclama que se tenga en cuenta la equiparación entre el personal al servicio de las distintas administraciones públicas, la estatal, autonómica y local.

La voluntad de la organización sindical es transmitir la visión y compromisos de todos los partidos a los empleados y empleadas públicas de la AGE en el archipiélago para que puedan valorar sus propuestas de forma clara y transparente.

La FeSP-UGT recuerda que hasta la fecha las organizaciones políticas, a pesar de sus promesas e iniciativas parlamentarias, no han sido capaces de dar una respuesta a los retos existentes, lo que genera pérdida de confianza de la ciudadanía y del personal de AGE en particular.

Por ello, ante el incumplimiento de los compromisos que sucesivamente han adquirido las distintas formaciones políticas para atender las reivindicaciones del personal de AGE, FeSP-UGT confía en que en esta ocasión se adquiera un compromiso claro y una actuación leal con los votantes.